



# くれ青少年

—177—

呉市青少年指導センター

呉市中央4丁目1-6（呉市文化振興課内）

TEL 0823-25-3519

## 人とのつながりが孤独感を減らす

呉市文化スポーツ部  
部長 安倍 広志

青少年補導員をはじめ、関係機関や地域の皆様方には、平素から青少年への声かけや、指導など、地域の大切な役割にご尽力をいただき、心より感謝申し上げます。

私は今年度、文化スポーツ部に参りました。文化・スポーツは、市民の誇りや元気の源との思いをもって頑張ります。どうぞよろしく願いいたします。

さて、新学期がスタートし、新緑の季節も過ぎ、梅雨の季節となって参りました。季節は過ぎていきますが、依然として新型コロナ感染の不安は消えず、行事、イベント、旅行などの社会活動に物理的または心理的な制限がかかっています。先の見えない漠然とした社会の不安、地域社会への関心の薄れが、知らず知らずのうちに我々や青少年の心にも変化をもたらしているようです。

政府による全国の16歳以上の2万人を対象にした調査（令和3年12月時点）によると、孤独感が「ある」と答えた人は、全体の約4割でした。コロナ禍による人との関わりの変化においては、約7割の人が、人との直接的なコミュニケーションが減ったと回答したとのこと。高齢者よりも20代、30代の方が、孤独感が強い傾向が見受けられます。SNSなどを多用する年代において孤独を感じる割合が高いことは注目すべき結果と思われます。本調査は、15歳以下は対象外となっていましたが、子どもたちも直接的なコミュニケーションの機会が減る中、おとなたちの孤独感が青少年に何らかの影響を与えているであろうことは、想像に難くありません。

一人一人が声を掛け合って、少しでも直接的なコミュニケーションをとっていくことが、人への関心や、社会への関心を保ち、そのつながりが明るい光となって暗い孤独感を減らす力となるのではないかと思います。

青少年補導員は、青少年と地域社会をつなぐ役割を担っておられます。青少年に対する「ひとりじゃないよ！」との思いが込められた皆様の活動の一つ一つが、社会環境を改善する活動の一つ一つが、人と人をつなぎ、青少年の孤独を救い、ひいては健全な地域社会を作る大きな力になると信じております。

今後とも、皆様のご協力とご活躍を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

# 呉市青少年補導員表彰・感謝状贈呈

呉市では、毎年、各地区会長推薦で優良青少年補導員表彰、青少年健全育成に長年携わった方を特別功労者表彰しています。また、退任会長3名に感謝状贈呈をします。

【表彰式：7月8日（金）「社会を明るくする運動決起大会」呉市役所】

## 優良青少年補導員表彰（敬称略）

真木 尚子（宮原地区）	平本 喜江（阿賀地区）	橋本 郁恵（下蒲刈地区）
綿谷 節雄（第2地区）	和泉 至尚（阿賀地区）	木村 誠三（蒲刈地区）
片岡 巖（第3地区）	竹島 槇柚美（広西地区）	鈴木 信雄（川尻地区）
森本 幸江（第4地区）	木本 美鈴（広東北地区）	脇本 光夫（倉橋地区）
久保田 恭正（第5地区）	神立 美星（広東北地区）	西岡ユリエ（倉橋地区）
久保 恭子（第5地区）	前川 真理子（広南地区）	土井 歌世子（安浦地区）
中野 晃江（第6地区）	橋本 紀美代（仁方地区）	竹田 伸子（安浦地区）
山本 紘治（第8地区）	福原 安洋（天応地区）	森脇 末正（音戸地区）
力安 貞直（三条地区）	佐藤 瑞代（昭和地区）	岡原 孝美（音戸地区）
伊原 直昭（川原石地区）	河合 百合子（昭和地区）	登能 傳（豊浜地区）
引地 忠行（吉浦地区）	倉西 初（郷原地区）	金子 悦子（豊地区）
平林 通明（警固屋地区）	辻 たつみ（郷原地区）	中央地区推薦なし

## 特別功労者表彰（敬称略）

中野 洋子（阿賀地区）



## 退任会長感謝状贈呈（敬称略）

前田 雄司（第3地区）

小谷 桂司（第5地区）

原 俊三郎（昭和地区）

# 青少年育成広島県民会議表彰

さらに、公益財団法人青少年育成広島県民会議表彰で、呉市から青少年育成功労者3名と模範活動団体1団体の受賞が決まりました。

【表彰式：6月17日（金）「県民会議定時総会」広島YMCA国際文化ホール】

## 育成功労者表彰（敬称略）

橋本 民夫（川尻地区）

友井 輝道（天応地区）

原 俊三郎（昭和地区）

## 模範活動団体表彰（敬称略）

呉市立宮原中学校生徒会

・・・皆様の日々の活動に感謝申し上げます。